



Attention aux très fortes chaleurs !

publié le 16/06/2022

Dans le cadre de l'épisode de très forte chaleur que la métropole traverse jusqu'à la fin de la semaine, 12 départements ont été placés en vigilance « rouge – canicule » par Météo France dont les 4 de notre académie.

Cf. <https://vigilance.meteofrance.fr/fr> et <https://www.charentelibre.fr/charente/la-charente-placee-en-vigilance-rouge-canicule-soyez-vigilant-et-hydratez-vous-11319112.php>

Dans ces départements, du fait des températures très élevées, **les parents qui le souhaitent et qui sont en mesure de le faire pourront garder leurs enfants à domicile et ne pas les envoyer à l'école ou au collège demain.**

Sous réserve d'éventuelles décisions de fermeture prises par les autorités préfectorales, les écoles et établissements maintiennent l'accueil des élèves.

Seules les activités physiques de faible intensité sont autorisées.

Cordialement,

Michel CHABERT

Principal adjoint

collège Norbert CASTERET



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.